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СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
САХАЛИНСКАЯ ОБЛАСТЬЗА ПРАВДУ

ПАРТИЯ РЕШЕНИЙ, А НЕ ЛОЗУНГОВ

РАСПРАВА 

ДЕПУТАТОМ
Известная своей принципиальностью депутат Наталья Ждакаева решила идти на выборы в Сахалинскую областную Думу 
от Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ. И по странному стечению обстоятельств, против неё тут же развернули 

жестокую информационную кампанию. Мы разобрались, кто может стоять за потоками чёрного пиара в отношении 
ПОЛИТИКА, КОТОРЫЙ НЕ ОТМАЛЧИВАЕТСЯ, А ОТКРЫТО БОРЕТСЯ ЗА ПРАВА ПРОСТЫХ ЛЮДЕЙ.  

НАД НАРОДНЫМ

ЧИТАЙТЕ НА СТРАНИЦАХ 2-3
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РАСПРАВА

Фамилию Ждакаевой 
знает, пожалуй, каждый 
сахалинец. Эту яркую, 
принципиальную 
И НЕРАВНОДУШНУЮ 
женщину трудно не 
заметить. На заседаниях 
регионального 
парламента она из года 
в год задает самые 
неудобные вопросы. 

В канун сентябрьских выборов в областную Думу над известным са-
халинским депутатом Натальей Ждакаевой устроили нет, не суд, а су-

дилище! Недруги Натальи Иннокентьевны давно готовились нанести ей 
удар в спину. И наконец выбрали самый удачный момент – за несколько 

недель до голосования. Но обо всём по порядку. 

ГОЛОСОВАЛА ПРОТИВ АНТИНАРОДНЫХ БЮДЖЕТОВ
Все годы в качестве депутата областной Думы Жда-

каева голосовала против принятия областных бюдже-
тов. Она считала их антинародными и заточенными под 
бизнес-интересы приближенных к власти людей.

Например, Наталья Иннокентьевна была категори-
чески против строительства «АкваСити» за бюджетные 
деньги. Напомним, на этот объект потратили 3 миллиар-
да рублей налогоплательщиков. 

– Неужели нет других проблем 
в  области? – возмущается Ждака-
ева. – У нас в районах 80% дорог – 
грунтовка, с аварийным жильём 
проблемы, а мы водные аттракци-
оны возводим. 

НАЧАЛО ПУТИ
Свою политическую карьеру Ната-
лья Иннокентьевна начала в далеком 
2006 году, когда стала депутатом го-
родской Ду мы Южно-Сахалинска. Тог-
да в её из  би рательном округе началась 
реализация программы по переселе-
нию граждан из ветхого и аварийного 
жилья.  Людям приходилось прохо-
дить семь кругов ада, чтобы восста-
новить документы, подтверждающие 
право на новоселье. И Наталья Ин-
нокентьевна включилась в работу – 
вместе с помощником она писала 
исковые заявления и ходила на 
заседания суда. Десятки семей 
тогда получили квартиры благо-
даря участию поистине народ-
ного депутата Ждакаевой.

НЕ МОЛЧАТЬ!
Южно-Сахалинск – город не-

большой, и информация быстро 
расходится. Особенно если люди 
видят, как народный избран-
ник помогает делом, а не только 
советом. Уже тогда, в 2000-х,
Ждакаева зачастую была одним 
из немногих городских депутатов, 
которые имели свою точку зрения 

и не боялись её высказывать. Когда 
Наталья Иннокентьевна видела, что 

власть пытается протащить через Думу 
откровенно антинародный проект, всегда 
вставала на защиту сахалинцев! 

ОБЛАСТНОЙ ДЕПУТАТ
Честная и открытая позиция в конеч-

ном итоге позволила Ждакаевой в 2017 году 
стать депутатом Сахалинской областной Думы. Тогда же 
она стала членом фракции КПРФ. Зачем пошла в област-
ную Думу? Чтобы помочь ещё большему количеству про-
стых людей, признаётся политик.

Неудобный для власти депутат – проблема. 
Власть любит молчаливых и послушных парламента-
риев. Тех, кто всегда согласно кивает головой и «пра-
вильно» голосует. Ждакаева не из таких. 

ГДЕ ДОХОДЫ ОТ НЕФТИ 
И ГАЗА? УШЛИ В МОСКВУ

Искреннее негодование у Натальи Иннокен-
тьевны вызвал поступок председателя Облдумы 
Андрея Хапочкина, который в 2018 году без со-
гласования с депутатами легким росчерком пера 
дал согласие на перераспределение сахалинско-
го бюджета в пользу Москвы. Если раньше 75% 
доходов оставалось в области, а 25% уходило в 
столицу, то теперь всё строго наоборот: 

Ждакаева пыталась поднять этот вопрос на 
заседании Думы и выяснить, с какими такими 
депутатами было согласовано подобное реше-
ние. Но внятного ответа, увы, не получила.

ПОСТРАДАЛА ЗА 
ВЕТЕРАНОВ?

В 2019 году был принят областной закон 
о дополнительных выплатах из бюджета обла-
сти некоторым категориям граждан. 

– У нас в области 2600 инвалидов и вете-
ранов боевых действий, – объясняет Наталья 
Ждакаева. – Если есть в государстве воины, их 
надо беречь и поощрять! И вроде бы хорошая 
инициатива – помочь финансово нашим за-
щитникам. Но когда начали разбираться, вы-
яснилось, что этим законом ветеранов боевых 
действий поделили на работающих и нерабо-
тающих пенсионеров, и в итоге выплату ста-
ли получать лишь 149 человек. Это, конечно, 
плевок в адрес людей, которые рисковали жиз-
нью и здоровьем ради мира в нашей стране. 

Парламентское большинство, как водится, 
молча проголосовало за откровенно дискрими-
национный документ в 2018 году. Безразличие 
коллег от партии власти настолько вывело Жда-
каеву из себя, что она в сердцах высказала свои 
претензии прямо на заседании. 

Москва 
получает75%,

а область 
лишь 25%.
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Создается 
ощущение, что 

власти всеми силами 
и любыми способами 

пытаются не допустить На-
талью Ждакаеву до выбо-
ров. Палки в колёса ставят 
даже бывшие коллеги по 

фракции КПРФ в об-
ластной Думе 

И – чудо – спустя некоторое время позорные огра-
ничения были отменены: теперь все 2600 ветера-
нов боевых действий получают положенную выпла-
ту. Справедливость восторжествовала, но осадочек 
у молчаливого большинства, видимо, остался. 

КОМУ ПОЧЁТ, А КОМУ – 
35 ТЫСЯЧ В МЕСЯЦ

В 2020 году Ждакаева подняла на Совете областной 
Думы ещё один деликатный вопрос. Народного депутата 
интересовало, за какие такие заслуги член антикорруп-
ционной комиссии Наталья Коршунова по примеру не-
которых депутатов решила получить звание «Почётный 
гражданин области». К нему, кстати, полагается и еже-
месячная выплата в 35 тысяч рублей. Наталья Иннокен-
тьевна предложила это звание присвоить кавалеру двух 
орденов Ленина из города Поронайск. Госпожа Коршу-
нова в итоге с инициативой оппозиционной коллеги не 
согласилась и звание получила. Но осадочек, видимо, 
остался, и вскоре уже антикоррупционная комиссия за-
интересовалась неугомонной Ждакаевой. 

ОТ КПРФ – 
К НАСТОЯЩИМ 
СОЦИАЛИСТАМ 

Городской Пленум КПРФ 18 
июня по итогам тайного голосо-
вания рекомендовал популярного 
политика к участию в выборах 2022 
года. Но уже на следующий день, 19 июня, 
на конференции Сахалинского отделения Коммуни-
стической партии выдвигать Ждакаеву как кандидата 
не стали. Депутат восприняла это однозначно: преда-
тельство чистой воды. Наталья Иннокентьевна приня-
ла предложение социалистов и теперь стала кандида-
том от Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ. 

Казалось, уже ничего не помешает спокойно 
и  конструктивно проводить предвыборную кампа-
нию – встречаться с избирателями, собирать наказы 
местных жителей и планировать работу в будущем 
созыве. 

Но не тут-то было…

К РАСПРАВЕ ГОТОВИЛИСЬ 
ЗАГОДЯ

…Вернёмся на год назад. В апреле 2021 года анти-
коррупционная комиссия Сахалинской областной 
Думы заподозрила семерых депутатов в предостав-
лении неполных или недостоверных сведений о до-
ходах и расходах. 

Шестерых – тех, кто представляет партию власти, – 
довольно быстро оправдали. Мол, не от злого умысла 
они предоставили неверные сведения – бывает. 

А вот личное дело Ждакаевой решили 
приберечь до более удобного случая. 
И случай этот настал, как только Наталья 
Иннокентьевна вступила в ряды 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ – 
ЗА ПРАВДУ и заявила о желании 
баллотироваться в депутаты Облдумы. 

СУД И СУДИЛИЩЕ
Информационный повод для дискредитации на-

родного депутата нашли отменный. Наталью Ждакае-
ву обвинили в том, что она купила квартиру в россий-
ской столице за 8 миллионов рублей. Эти деньги, по 
мнению антикоррупционной комиссии Сахалинской 
областной Думы (членом которой является госпожа 
Коршунова – теперь уже состоявшийся почёт-
ный гражданин области, не спрашивайте, как это 
получилось) и прокуратуры, являются «необо-
снованным обогащением» и подлежат возврату 

в  бюджет. Такое решение вынес Сахалин-
ский областной суд.

Жареную новость тут же подхва-
тили провластные сахалинские 

СМИ, и мало кто попытался разо-
браться в этой истории. 

А зря. Если внимательно посчитать 
деньги в кошельке Ждакаевой (дело, ко-

нечно, неблагородное, но куда деваться), всё 
станет на свои места. 

СКРЕБЛА ПО СУСЕКАМ
Двушку на окраине Москвы (в районе Бутово, что 

на выселках, у самого МКАДа) Наталья Ждакаева дей-
ствительно приобрела в 2018 году. 
Но деньги на якобы «элитную недвижимость» 
в спальном районе наскребала по всем сусекам, 
которые только могла найти. 

на конференции Сахалинского отделения Коммуни-
стической партии выдвигать Ждакаеву как кандидата 
не стали. Депутат восприняла это однозначно: преда-
тельство чистой воды. Наталья Иннокентьевна приня-
ла предложение социалистов и теперь стала кандида-

. 
Казалось, уже ничего не помешает спокойно 

нию – встречаться с избирателями, собирать наказы 
местных жителей и планировать работу в будущем 

нечно, неблагородное, но куда деваться), всё нечно, неблагородное, но куда деваться), всё 
станет на свои места. 

ЧТО ДАЛЬШЕ? ДАЛЬШЕ – БОРЬБА!
Но не на ту напали. Наталья 

Ждакаева уже готовит жалобу 
в Кассационный суд Владивосто-
ка и продолжает предвыборную 
гонку. Из некоторых высоких ка-
бинетов ей поступают навязчи-
вые предложения сняться с  вы-
боров по-хорошему. Однако 
народный парламентарий отка-
зывается идти на сговор с вла-
стью и со своей совестью. 

– Я не для того пошла в политику, чтобы за спиной у простых людей 
выторговывать себе преференции и плясать под чужую дудку, – резю-
мирует Наталья Ждакаева. – Если я предам своих избирателей, как смо-
гу выходить на улицу и смотреть им в глаза? Кое-кто думал, что рас-
правиться с женщиной будет легко и просто. Нет. Я всю жизнь боролась 
за справедливость. И уж поверьте, эта мышиная возня оппонентов от 
партии власти меня не остановит, а только закалит!

Действительно. Пусть конкуренты 
и дальше лают, а Ждакаева идёт. К победе.

Я отчиталась за каждую копейку, – объясняет 
Наталья Ждакаева. – Но дело дошло до абсурда. На-
пример, суд не принял во внимание пенсию по поте-

ре кормильца, которую я получала за умершего отца моего 
ребёнка, посчитав это социальной выплатой, а не доходом. 
Не учли и размер доставшегося мне наследства – по мне-
нию прокуратуры, это компенсационная выплата, а не до-
ход. Подобной законодательной казуистикой и воспользо-
вались мои оппоненты: пусть деньги и получены честным 
путём, но купить на них квартиру я не могу. Вот как так? 
Я чиста перед своими избирателями, и мои доходы, покуп-
ки и собственность – прозрачны. Мои юристы предлага-
ли дождаться ответа Конституционного суда, который 
наверняка бы разобрался в этой дикой ситуации и вынес 
справедливое решение. Но это уже было бы после выборов. 
Поэтому наше ходатайство отклонили и за 

несколько недель до 11 сентября из ре-
шения Сахалинского областного суда 
раздули скандал на пустом месте.
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или Почему специальная военная операция союзных войск, видимо, 
предотвратила угрозу страшнее бандеровской чумы

ЭБОЛА 
В ЦЕНТРЕ ОДЕССЫ

Не так давно на освобожденных терри-
ториях были обнаружены документы, от содер-
жания которых волосы дыбом встают. Выяснилось, 
что подрядчик Пентагона – компа-
ния Metabiota – на деньги фонда 
сына президента США Хантера 
Байдена планировала изу
чать в Одесском институте 
Мечникова опаснейший 
вирус ЭБОЛА. 

Самое невинное пред
положение: американ
цы хотели изучать этот 
патоген как можно 
дальше от своих граж-
дан. И  территория стран 
третьего мира для это-
го подходит идеально. Но 
чем дальше от границ США, 
тем ближе к  границам России. 
И вряд ли это совпадение. 

Видимо, вирус Эбола на Украину доставить так и не 
успели. Зато с возбудителями других инфекций амери-
канцы возле границ России работали давно. И дел на-
творили немало…

КУПЮРЫ С ТУБЕРКУЛЁЗОМ
В ноябре 2020го возле школы в селе Степовое 

Славяносербского района Луганской Народной Респу-
блики неизвестные разбросали купюры. Много купюр, 
которые местные дети наверняка бы рассовали по кар-
манам и принесли домой. 

Но подозрительную находку первыми обнаружи-
ли взрослые и позвонили в милицию. Дензнаки ока-
зались, вопервых, фальшивыми, а вовторых, за-
ражёнными штаммом устойчивого к антибиотикам 
ТУБЕРКУЛЁЗА. 

Это лишь один из множества фактов, которые вой
дут в доклад российской парламентской комиссии. 
С  марта этого года она расследует деятельность 
биологических лабораторий, финансируемых США. 

А началось всё как минимум в да-
лёком 2005 году. Тогда украинский 

Минздрав и американское Минобороны 
заключили договор, по которому Штаты 

брали на себя обязательство модернизиро-
вать доставшиеся Украине от СССР биолабо-

ратории. Там с незапамятных времён хранились 
уникальные коллекции опасных вирусов, в том 
числе советские боевые штаммы самых разных 
микроорганизмов. Нет сомнений, что в результа-
те «модернизации» самые ценные и смертонос-

ные образцы попали в руки Пентагона. 

Минобороны России регулярно высту-
пает с заявлениями, которые любого 
человека повергают в шок. Речь идет 
о  системе секретных биолаборато-
рий, которую годами создавали «за-
падные партнёры» у наших границ. 

И этот пазл только начинает склады-
ваться в ужасающую картину гло-

бальной паутины, которую плетут 
по всему миру натовские военные 
и ученые. Зачем они это делают? 

– Особый 
цинизм в том, что 

американцы устраива-
ют такие лаборатории 

исключительно за пределами 
своей территории, втёмную 

используя остальные страны как 
подопытных кроликов, – про-

комментировал ситуацию 
Председатель Партии СПРА-

ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ Сергей 

Миронов.

Всего 
же, по 

оценкам 
экспертов, 

в мире дей-
ствует порядка 

400
американских 

биолабораторий

СЕРГЕЙ МИРОНОВ
Лидер Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ

Обнаруженные на Украине материалы 
дают все основания полагать, что с помо-
щью этих лабораторий США проводят под-

готовку к  геноциду и преступлениям против мира 
и  безопасности. А значит, спецоперация России на 
Украине, те жертвы, на которые идет наша страна, 
ещё более обоснованы. Важно довести операцию до 
конца и полностью устранить эту угрозу. Как и в слу-
чае с ядерным оружием, в биологической войне не мо-
жет быть победителей, поэтому лица, которые спла-
нировали и организовали работу этих лабораторий, 

должны быть 
привлечены к 

международ-
ному суду.

ТАЙНОЕ И ЯВНОЕ

ИЗ УКРАИНСКИХ 
ЛАБОРАТОРИЙ,

ВИРУС НЕНАВИСТИ 
Минобороны России регулярно высту-
пает с заявлениями, которые любого 
человека повергают в шок. Речь идет 

-
-

И этот пазл только начинает склады
ваться в ужасающую картину гло

бальной паутины, которую плетут 
по всему миру натовские военные 
и ученые. Зачем они это делают? 

ВИРУС НЕНАВИСТИ ВИРУС НЕНАВИСТИ 

   И география их расположения 
довольно занятная. Напри-
мер, спецобъекты в Лаосе, 
Ливане, Индонезии, Малай-

зии, Пакистане, Южной Корее, 
во Вьетнаме и на Филиппинах 
берут в кольцо Китай и Иран. 
А несколько десятков амери-
канских исследовательских 
центров удивительным об-
разом выросли по пери
метру границ России: 
секретные разработки 
ведутся на территории 
Киргизии, Узбекиста-
на, Таджикистана, Ка-

захстана, Армении, Гру-
зии и, конечно, Украины. 

НУЛАНД 
ВОЛНОВАЛАСЬ НЕ ЗРЯ

В начале марта заместитель госсекрета-
ря США Виктория Нуланд отвечала на вопросы 

сенатского комитета по международным отношениям. 
Один из сенаторов спросил, есть ли на Украине химиче-
ское или биологическое оружие. Нуланд сообщила, что 
Украина располагает необходимой базой для биологи-
ческих исследований. А затем неожиданно добавила, 
что США здорово озабочены тем, что эти лаборатории 
могут оказаться под контролем России. Американцы 
и  украинцы сейчас ищут способ избежать попадания 
неких «материалов» к русским. 

Виктория Нуланд волновалась не напрасно. Уже 
в  середине марта Министерство обороны России об-
народовало секретные документы, обнаруженные на-
шими военными в Херсоне и Харькове.

Оказалось, что биолаборатории в Киеве, Одессе, Льво-
ве и Харькове были исполнителями проекта UP8 (UP – 
Ukrainian Project), цель которого – изучение возбудителей 
конгокрымской  ГЕМОРРАГИЧЕСКОЙ ЛИХОРАДКИ, 
ХАНТАВИРУСОВ  и  ЛЕПТОСПИРОЗА.   Именно эти па-
тогены имеют природные очаги и на Украине, и в России, 
что потенциально позволяет замаскировать их примене-
ние под естественные вспышки заболеваний. 

Кроме того, во Львове западные микробиоло-
ги и  вирусологи работали с возбудителями ЧУМЫ, 
СИБИРСКОЙ ЯЗВЫ и  БРУЦЕЛЛЁЗА, в  Полтаве – 
«изучали» дифтерию и дизентерию, в Харькове «особо 
внимательно присматривались» к свойствам СИБИР-
СКОЙ ЯЗВЫ,  ЧУМЫ,  ЯЩУРА  и  ПТИЧЬЕГО ГРИППА.

«МОДЕРНИЗИРОВАЛИ» 
СОВЕТСКИЕ 

ЛАБОРАТОРИИ

Среди участников расследования – и депутат от фракции
 «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ» Сергей Кабышев.
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Почему российские 
парламентарии 

из года в год 
«стесняются» 
публиковать 

стенограммы 
открытых 

заседаний и списки 
поимённых 

голосований? 
Правды 

не надо стесняться  – 
убеждены 

российские 
социалисты. 

Её нужно 
публиковать!
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11
10

2
3
4
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1  ГОЛОСОВАЛА

против Закона о комплексном раз-
витии территорий, который 

в рамках так называемой 
реновации в регионах нарушит 

права собственников и позволит 
без ограничений сносить жилье

«Мусорной реформы», 
которая привела к дополнительным 
сборам с граждан

Несправедливого 
размера прожиточного 

минимума и «отвязки» его от 
потребительской корзины 

Введения ЕГЭ, который 
разрушает систему 

образования изнутри 

Легализации 
микрофинансовых 

организаций 
и коллекторов

Отказа от индексации 
пенсий работающим 
пенсионерам

Ежегодной с 2012 года 
приостановки индексации пенсий 
военным пенсионерам

 СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 

В ПРИМОРЬЕ 

РЕЗУЛЬТАТЫ 
ПОИМЁННЫХ 

ГОЛОСОВАНИЙ 
И СТЕНОГРАММЫ 

заседаний 
Заксобрания 

Приморского края 

НЕ
ПУБЛИКУЮТСЯ! 

РАБОТА 
ДЕПУТАТОВ 

НЕПРОЗРАЧНА!

6

12

Повышения 
пенсионного 
возраста

Заморозки 
накопительной 
пенсии граждан

Ежегодной заморозки 
долгов перед населением 

за «сгоревшие» вклады 
Сбербанка СССР

«Оптимизации» здравоохранения – закрытия 
больниц и поликлиник, сокращения врачей 
и медсестер и урезания им зарплат 

Введения 
системы 
«Платон»

В канун сентябрьских 
выборов многим 

особенно интересно 
узнать, кто же из 

слуг народа в нашем 
регионе, например, 
отдал свой голос за 
повышение пенси-

онного возраста или 
увеличение стоимости 
проезда в обществен-

ном транспорте. Кто 
одобрял закупку «зо-
лотых унитазов» для 

нужд администраций, 
а кто – пытался увели-
чить детские пособия. 

Цифры, которые прозвуча-
ли в ходе недавней всерос-
сийской пресс-конференции 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ – ЗА ПРАВДУ, претендуют 
на сенсацию. 

Абсолютно непрозрачна 
для избирателей напряжен-
ная работа депутатов Народ-
ных Хуралов (Парламентов) 
республик Калмыкия и Тыва, 
а также Брянской областной 
Думы. 

Впрочем, и в дру гих регио-
нах дела обстоят не лучше. 
Так, парламенты республик 
Северная Осетия  – Алания 
и  Удмуртия, Краснодарского 
края и Саратовской, Сахалин-
ской и Пензенской областей 
не публикуют на официаль-
ных сайтах ни результатов 
поимённого голосования 
депу татов, ни стенограмм 
своих заседаний.

Фракция «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ  – ЗА ПРАВДУ» в Государствен-
ной Думе подготовила проект фе-
дерального закона, который обяжет 

парламенты субъектов РФ при проведении 
открытого голосования публиковать в  сети 
Интернет список с результатами голосования 
каждого депутата – имена, фамилии избран-
ников, какую партию представляют и от како-
го округа попали в депутатское кресло. 

Также предлагается обязать законодатель-
ные органы субъектов России публиковать 
и  стенограммы заседаний, за исключением 
закрытых заседаний.

Вдумайтесь! 

Лишь в 6 регионах из 85-ти
деятельность региональных парламентов полностью 
открыта и прозрачна для избирателей. Это Москва 

и Санкт-Петербург, республики Коми и Саха (Якутия), 
Забайкальский край и Кировская область.

НЕПРОЗРАЧНЫЕ ОРГАНЫ
властиво

Партия «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ –
ПАТРИОТЫ – ЗА ПРАВДУ» требует 
прекратить подобную позорную практику! 
Ведь это неуважение к избирателям 
и грубое попрание их прав!

публикуются cтенограммы 
пленарных заседаний 
на постоянной основе 

в 14  из 85-ти
региональных  парламентовто

ль
ко

избиратели могут 
без труда узнать 

поимённые 
результаты 

голосования

лишь в 
субъектах 9-ти

региональных  парламентов избиратели могут 
без труда узнать 

субъектах 

Но эти антинародные законы были приняты депутатами партии власти!

Транспортного 
налога

Повышения 
НДС до 20%

В НАШЕМ РЕГИОНЕ 

РЕЗУЛЬТАТЫ 
ПОИМЁННЫХ 

ГОЛОСОВАНИЙ 
И СТЕНОГРАММЫ  

заседаний 
Сахалинской 

областной Думы 

НЕ 
ПУБЛИКУЮТСЯ! 

РАБОТА 
ДЕПУТАТОВ 

НЕПРОЗРАЧНА!
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МНОГОДЕТНОЕ ЧУДО

ИЗАБЕЛЛА, ОБЕЩАННАЯ БОГУ
В жизни каждого человека рано или поздно случа-

ются чудеса. Не обошлось без них и в судьбе Анны Со-
коловской.

– Моя дочь Алиса в шесть лет очень тяжело забо-
лела гриппом. Начиналось всё как обычная простуда, 
а через несколько дней за её жизнь уже боролся один 
из лучших реаниматологов области, – вспоминает 
Анна Соколовская. – Это было страшное время, когда 
не могла ни спать, ни есть. В один из дней я почув-
ствовала, что мне нужно прийти в храм. Стоя перед 
алтарем, я молила Бога о спасении дочери и дала обет, 
что обязательно рожу ещё ребёнка… Через пару дней 
дочь пошла на поправку. А ещё через несколько меся-
цев Господь подарил нам с мужем Изабеллу. И это было 
настоящее чудо, ведь мне к тому времени исполнилось 
уже 40, а мужу – 56 лет. Малышку решили назвать Иза-
беллой. И лишь позже я узнала, что переводится это 
имя как «посвященная Господу».

ВОЗРАСТ – НЕ ПОМЕХА 
МАТЕРИНСТВУ

– Моя старшая дочь Диана 
уже сама многодетная мама, 
у неё трое деток, – рассказыва-
ет Анна. – Павел – студент ме-
дицинского вуза, а долгожданная 
Алиса уже ученица восьмого клас-
са. Самая младшая Изабелла в этом 
году пойдет «первый раз в первый 
класс». 

ЧТО ПОЛОЖЕНО МНОГОДЕТНЫМ СЕМЬЯМ 
НА САХАЛИНЕ? Ежемесячная компенсация малоимущим 

семьям на оплату услуг ЖКХ, покупку 
топлива (для семей, проживающих в домах 

без центрального отопления).

Право на получение бесплатного 
земельного участка. 

Полное освобождение от уплаты 
транспортного налога. 

Погашение долга по ипотеке в размере 
450 000 рублей при рождении третьего 

ребёнка или последующих детей.

Субсидия на приобретение автомобиля.

Ежемесячная выплата на каждого ребёнка, 
совместно проживающего с родителями 
(одним из родителей), опекунами 
(опекуном), попечителями (попечителем), 
приёмными родителями (приёмным 
родителем).

Единовременная выплата при 
одновременном рождении трёх и более 
детей в размере 1 000 000 рублей
на семью.

Единовременная социальная выплата 
в размере 50% стоимости приобретаемого 
жилого помещения или расходов 
на его строительство на территории 
Сахалинской области, но не более 
2 000 000 рублей.

АННЫ СОКОЛОВСКОЙ
МНОГОДЕТНОЕ ЧУДО
АННЫ СОКОЛОВСКОЙАННЫ СОКОЛОВСКОЙ

Простая сельская медсестра и кандидат в депутаты областной Думы 
от Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ Анна Соколовская убеждена: 
возраст не может быть преградой на пути к счастливому материнству. 

Наша героиня признается: они с супругом неодно-
кратно думали взять ребёнка из детского дома. Но каж-
дый раз Господь давал им своего. 

– Я знаю, что в нашем обществе многие осуждают 
возрастных матерей, – говорит Анна Соколовская.
–  Конечно, с медицинской точки зрения с каждым го-
дом риски и для мамы, и для малыша возрастают. Но 
и  мир сегодня изменился. Женщины строят карьеру, 
не спешат выходить замуж. Но в каком возрасте ро-
жать – это выбор каждой. Хотя я, конечно, считаю, что 
чем больше детей в семье, тем лучше. Карьера карьерой.  
А когда видишь взросление сыновей и  дочерей – это 
и есть истинное счастье. 

МНОГОДЕТНОСТЬ – ЭТО НОРМА
В нашем обществе по отношению к многодетным су-

ществует предубеждение: мол, детей заводят сегодня 
в основном ради выплат от государства. 

–  К сожалению, такой стереотип есть, и это пе-
чально, – комментирует Анна Николаевна. – Но я убеж-
дена, что даже за десять миллионов женщину никто не 

заставит родить ребёнка. Это, прежде всего, её вну-
треннее желание. В России хорошо развита система 
поддержки материнства и детства. И эту систему 
надо развивать – ведь без финансовой поддержки 
многие – особенно молодые – семьи вряд ли решатся 
рожать третьего или четвёртого ребёнка. К сожа-
лению, сейчас закрыта программа по выплате восьми 

миллионов рублей для семей с четырьмя и более деть-
ми. Если вернуть эту выплату, она вместе с другими 

мерами соцподдержки поможет остановить отток лю-
дей с Сахалина. Многодетность в России должна стать 
нормой. И наш регион не исключение!

ОТСТАИВАЕТ ПРАВА 
МЕДИКОВ

Анна Соколовская успевает всё и везде. Как 
это получается – не понимают даже близкие. 
Она не только многодетная мать и депутат Со-
брания Анивского городского округа но ещё и 
активная общественница и правозащитница.

Сейчас занимаюсь проблемой врачей, 
привлеченных в Сахалинскую область 

по кадровой программе, – говорит Анна Со-
коловская. – Я подготовила обращение 
в адрес губернатора, чтобы заострить его 
внимание на том, что специалистам, при-
ехавшим на остров, не удается оформить 
служебное жильё в собственность, и таких 
врачей в нашем регионе около четырехсот. 

В качестве депутата Сахалинской 
областной Думы Анна Соколовская 
намерена и дальше отстаивать права 
и интересы сахалинских семей
и медработников. В программе 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ чётко прописаны конкретные 
шаги, которые помогут нашей стране 
выбраться из демографической 
ямы и создадут по-настоящему 
социальное государство. 

Материнство 
для Анны Соко-

ловской – и смысл, и, 
пожалуй, главная про-

фессия в жизни. Днём она 
ведет приём больных, 

а вечером меняет халат 
медсестры на фартук 

и становится 
к плите 
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УТЕКАЮТ КАК ВОДА?

ПОЧЕМУ В «АКВАСИТИ» 

ЦЕНА ВОПРОСА

БЮДЖЕТНЫЕ ДЕНЬГИ

Это всё-таки произошло. На последнем за-
седании областной Думы депутаты от пар-
тии власти продавили скандальное реше-
ние: 150  миллионов рублей – не лишних 
для бюджета – ушли на поддержку част-
ной конторы. В стране разгорается кризис, 
люди остаются без работы, а региональные 
парламентарии под занавес весенней сессии 
решили поддержать… зону аттракционов вод-
но-оздоровительного комплекса «АкваСити»! 

«АкваСити» построен на бюджетные деньги и передан пред-
принимателю в аренду за совершенно смешную сумму! Водные 

аттракционы не пустуют, наоборот! Мы ещё 150 миллионов в год до-
бавляем! А что, молодец, господин Резницкий! Круто он всё провернул 
под предлогом заботы о детях и пожилых. 
А как же быть жителям районов области? 
Деньги-то из регионального бюджета выделяются.
 Южно-сахалинским пенсионерам можно хоть каждый день ходить 
в «АкваСити» и с горок кататься! А жители Корсакова, например, чем 
хуже? Если уж и оплачиваете льготу, она должна быть единой для всей 
области. К сожалению, депутаты от партии власти в эти «нюан-
сы» вникать не стали. Уверен, что следующий созыв област-
ной Думы должен отменить решение о выделении 150 мил-
лионов на водные развлечения. Не до этого сейчас. Например, 
на то, чтобы компенсировать ветеранам и участникам бое-
вых действий недополученные выплаты за 2019–2022 годы, 
нужно около 130 миллионов рублей. Где взять эти деньги? 
Спросите у депутатов Облдумы и в «АкваСити».

УТЕКАЮТ КАК ВОДА?

АКВАСИТИ» 
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Это всё-таки произошло. На последнем за-
седании областной Думы депутаты от пар-
тии власти продавили скандальное реше-
ние: 150  миллионов рублей – не лишних 
для бюджета – ушли на поддержку част-
ной конторы. В стране разгорается кризис, 
люди остаются без работы, а региональные 
парламентарии под занавес весенней сессии 
решили поддержать… зону аттракционов вод-
но-оздоровительного комплекса «АкваСити»! 

БЛАГИЕ НАЧИНАНИЯ
Аквапарк решили строить ещё в 2015 году: с по-

дачи врио губернатора его включили в областную 
адресную инвестиционную программу по развитию 
физкультуры и спорта. 

Строительством объекта 
занималось ООО «Го родская 
управляющая ком  пания», 
которое после ликвидации 
в 2019  году, переродилось 
в ООО «Брил лиант» – имен-
но эта компания построи-
ла «Сити Молл» и «Арену- 
Сити». 

На возведение объекта 
планировали выделить чуть 
более трёх миллиардов бюджетных рублей. Если ма-
териалы подорожают, застройщик обещал покрыть 
разницу за свой счёт. 

Руководитель компании-застройщика «Брил-
лиант» Константин Резницкий не скрывал, что его 
организация намерена выиграть конкурс и на об-
служивание объекта, чтобы потом годами собирать 
приличные деньги с посетителей. Сахалинцам обе-
щали, что деньги налогоплательщиков пойдут только 
на проведение соревнований и работу спортшколы. 
Остальные траты покроют как раз за счёт продажи 
входных билетов на водные аттракционы.

НЕ СПЕШИЛИ, НО ВЕСЬ 
САХАЛИН НАСМЕШИЛИ
Шло время, и стоимость объекта выросла до

3,45 миллиарда рублей,
часть из которых покрыл федеральный бюджет. 

Аукцион на управление «АкваСити» региональное 
министерство земельных и имущественных отноше-
ний всё-таки объявило в начале 2019 года. Изна-
чально его выиграла компания «Сахалин-Саппоро» 
(управляет одноименным отелем на улице Ленина 
в  островной столице). Выиграть-то выиграла, но за-
тем отказалась подписывать документы... Так арен-
датором комплекса стало АО «Киномир», связанное 
с ООО «Сахалин-Инжиниринг». 

Рос технадзор отка зался открывать аква-
парк, и в итоге договор аренды был растор-
гнут, а многострадальное здание было пере-
дано на баланс ОГАУ «СШ «Кристалл». 

С тех пор тянутся 
многочисленные суды, где 
компании выясняют, кто кому 
сколько должен, кто что не 
доделал, а кто – не доплатил. 

Простые сахалинцы уже который 
год наблюдают за этой возней 
с горькой долей иронии. Объект, 
который должен был стать 
спортивной жемчужиной региона, 
стал посмешищем. 

«АкваСити» построен на бюджетные деньги и передан пред-
принимателю в аренду за совершенно смешную сумму! Водные 

аттракционы не пустуют, наоборот! Мы ещё 150 миллионов в год до-
бавляем! А что, молодец, господин Резницкий! Круто он всё провернул 
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«АкваСити» и с горок кататься! А жители Корсакова, например, чем 
хуже? Если уж и оплачиваете льготу, она должна быть единой для всей 
области. К сожалению, депутаты от партии власти в эти «нюан-
сы» вникать не стали. Уверен, что следующий созыв област-
ной Думы должен отменить решение о выделении 150 мил-
лионов на водные развлечения. Не до этого сейчас. Например, 
на то, чтобы компенсировать ветеранам и участникам бое-
вых действий недополученные выплаты за 2019–2022 годы, 
нужно около 130 миллионов рублей. Где взять эти деньги? 

ВАДИМ ПОЛИЦИНСКИЙ 
Член Совета по инвестиционной деятельности при Правительстве Сахалинской области 

и кандидат в депутаты Сахалинской областной Думы от Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ

ПРОДОЛЖАЮТ 
СОСАТЬ ДЕНЬГИ 

ИЗ БЮДЖЕТА
В спортивной части комплекса бассейны всё-таки 

заработали – здесь действует спортшкола по пла-
ванию и даже тренировались наши паралимпийцы 
перед поездкой в Токио. 

А вот развлекательная зона по-прежнему не радо-
вала сахалинцев разрекламированными аттракцио-
нами. 

И лишь год назад определилась компания, которая 
стала оператором этой части объекта – уже знакомое 
ООО «Бриллиант». Компания обязалась оплатить за 
аренду 78,8 миллиона рублей за десять лет. 

И в декабре прошлого года к всеобщей радости 
аквапарк открылся! От посетителей отбоя нет, и на 
этом история бюджетных вливаний в горе-аквапарк 
должна была бы закончиться. Но не закончилась. 
В конце 2021 года в проект областного бюджета 
зало жили 150 миллионов рублей на то, чтобы объект, 
построенный за деньги налогоплательщиков, школь-
ники и сахалинцы старше 55 лет смогли посещать 
бесплатно – по «Единой карте сахалинца»!

Фактически аквапарк – это 
водно-спортивный физкуль-
турно-оздоровительный 
комплекс, в состав которого 
входят два бассейна (50-ме-
тровый олимпийского стан-
дарта и 25-метровый для 
тренировок и региональных 
соревнований) и, собственно, 
водные аттракционы. 
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НАША ГАЗЕТА НАШИ ОДНОКЛАССНИКИ НАШ ВКОНТАКТЕ
РЕГОТДЕЛЕНИЕ 
ОНЛАЙН

НАШ ВКОНТАКТЕ НАШ телеграм

По горизонтали: Обжиг.  Справедливость.  Серафим.  Букли.  Опцион.  Ива.  Жилище.  Переезд.  Тепло.  Истоки.  Риск.  Оклик.  Октан.  Хаус.  Лабео.  Тернии.  Драйв.  Нар.  Иней.  Выбор.  Ельник.  Беда.  Евклид.  Аза.  Пряжа.  Гимн.  Ильф.  Сокол.  
Кокос.  Зенитка.  Ода.  Тигр.  Мук.  Гранат.  Долма.  Услада.  Хилл.  Парка.  Будущее.  Ан.  Агитка.  Пуаро.  Анкара.  
По вертикали: Ела.  Роение.  Жерар.  Утеря.  Евсей.  Игла.  Гофре.  Бастр.  Зрение.  Окапи.  Миди.  Деканат.  Слива.  Арк.  Рабатка.  Глотка.  Бабки.  Выкуп.  Мкад.  Лоо.  Рено.  Движок.  Колба.  Лир.  Кво.  Мур.  Элли.  Аул.  Стадо.  Кий.  Овощи.  Веди.  
Гуща.  Песо.  Ларсен.  Тэц.  Ткань.  Лек.  Илот.  Анафема.  Каприз.  Удар.  Конкин.  Катакана.  
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